



## Declaración del jefe Medaria Arradondo sobre la investigación por parte del Departamento de Derechos Humanos del estado

2 de junio de 2020 (MINNEAPOLIS) *Los miembros del Departamento de la Policía de Minneapolis tanto los juramentados como los miembros civiles, permanecemos firmes en el reconocimiento que el servicio es honorable y que este requiere la creación genuina y auténtica de relaciones con todas las comunidades. La autoridad que se nos ha concedido por parte de la comunidad incluye siempre una gran responsabilidad y obligación de actuar primordialmente en su interés. Con el auxilio de la Comisión de Derechos Humanos del estado, podemos hacer un examen honesto de las barreras sistémicas que nos han impedido alcanzar nuestro mayor potencial a favor de aquellos a quienes servimos.*